

Derzeit sind rund 120 Ministranten in unseren drei Pfarrkirchen, der Wallfahrtskirche Heiligenbrunn oder den fünf Filialkirchen aktiv.

Neben dem Dienst am Altar engagieren sich die jungen Christen auch bei der Sternsingeraktion, sind an den Kartagen zum Oar-Bettln unterwegs, helfen beim Pfarrfest mit oder unternehmen Ausflüge.

Ministrant oder Ministrantin kann man ab der vierten Klasse werden. Selbstverständlich kann man auch nach einem Umzug in die Pfarreiengemeinschaft seinen Ministrantendienst hier fortsetzen.

Bei Interesse oder Fragen wendest Du Dich einfach an Pfarrer Michael Birner oder Gemeindereferent Michael Hirsch.



